



Première journée du séjour en Espagne

publié le 04/05/2018 - mis à jour le 13/05/2018

Aujourd'hui, nous avons visité le musée Guggenheim à Bilbao.

Le voyage s'est très bien passé et les élèves étaient très contents de retrouver leurs correspondants.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.